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Bewerbung für die 2-jährige Berufsfachschule (Wirtschaftsschule) 

 
Super einfach! Los geht’s am Montag, 24.01.2023. 

 
1. Gehe im Internet auf diese Seite: https://bewo.kultus-bw.de/plus 

Dort gibst du deine E-Mail-Adresse, deinen Namen und deine Adresse an. 
 

2. Auf welche Schule im Rems-Murr-Kreis möchtest du gehen? Welche Berufs-
fachschule möchtest du besuchen? Wähle alle aus, die du gut findest. 
 

3. Überlege dir, in welche Schule du am liebsten gehen würdest. Setze sie an die 
erste Stelle. Deine zweitliebste Schule kommt an die zweite Stelle, und so weiter. 
 

4. Fast fertig! Nur noch ausdrucken und unterschreiben.  
Wenn du keinen Drucker hast, helfen deine Lehrer dir bestimmt gerne. 
 

5. Gib das Ganze (1. ausgefüllten und unterschriebenen Aufnahmeantrag, 
2. Zeugnis, 3.  Lebenslauf und ggf. weitere erforderliche Anmeldeunterlagen) bei 
der Schule ab, die du als erste gewählt hast. 
 
Wichtig: Persönliche Abgabe bis spätestens bis zum 01.03.2023! 

 
 
Wenn… Dann… 
du eine Schule ändern willst, 
 
du wissen willst, wie es jetzt weitergeht, 
 
 
 
du  einen Ausbildungsplatz bekommen 
hast und keinen Schulplatz mehr 
brauchst, 

gehst du nochmal auf die Internetseite. 
 
musst du bis zum 24.3.2023 warten. 
Dann bekommst du einen Brief, in dem 
alles steht. 
 
gibst du den Schulen schriftlich 
Bescheid. 

 
 
Bei Fragen kannst du dich telefonisch an das Sekretariat der Kaufmännischen Schule 
Waiblingen wenden (07151 5003-100) 

oder 

an den Beratungs- und Anmeldetagen 
 am Mittwoch, 15.02.2023 (13:30 - 15:30 Uhr) und 
 am Donnerstag, 16.02.2023 (15:00 - 17:30 Uhr) 

im Foyer der Kaufmännischen Schule Waiblingen persönlich beraten lassen. 
 

Wir freuen uns auf deine Anmeldung! 
 


